

BESANÇON Défi

Baronian à l'assaut du Cap Vert au profit d'une école

Le 31 octobre, le triathlete professionnel bisontin tentera la traversée de l'île de Santo-Antao, soit 93 km pour 5 500 m de dénivelé positif, au profit d'enfants cap-verdiens. Un film sera réalisé à cette occasion. Une collecte est ouverte sur la plateforme Ulule et les mécènes sont bienvenus.

À peine redescendu victorieux du tremplin olympique de Courchevel, aux 400 mètres de longueur, 185 mètres de dénivelé et 36 degrés de pente avalés en un temps record de 3 minutes et 21 secondes, que le triathlete Thibaut Baronian a déjà mis à profit ce « creux » dans son hallucinante saison pour avancer dans l'organisation d'un projet qu'il mûrit depuis de longs mois déjà. L'occasion, il est vrai aussi pour le kiné nutritionniste devenu triathlete professionnel, de reposer son corps sérieusement mis à contribution ses derniers jours. Avec le marathon du Mont-Blanc bouclé en 3h59 et cette endiablée ascension RedBull400.

Juillet se vivra donc pour lui



Thibaut Baronian lors de son dernier séjour trail au Cap Vert. Photo DR

sans dossard : « J'ai décidé de faire l'impasse sur la 3e manche des Golden Trail Series pour reposer mon corps et mon esprit ! » De

quoi se consacrer totalement à « son » défi Cap Vert qu'il décrit en exclusivité pour les lecteurs de L'Est Républicain, en mode peti-

tes foulées pour que l'on puisse le suivre : « Je vais réaliser en courant et en une seule étape de 93 km pour 5500 m de dénivelé positif, la traversée de Santo-Antao, l'île la plus étendue du Cap Vert. »

Une traversée qu'il ne pouvait imaginer que sous la forme « d'un record ». Mais pas juste pour écrire une ligne de plus à un palmarès déjà à couper le souffle : « Le projet est de réaliser un reportage photo et vidéo grâce à une équipe pro dans ce domaine, mais aussi d'y associer un projet humanitaire. J'aimerais collecter des dons pour acheter des fournitures scolaires pour l'école de la vallée de Paul (fin de la traversée) et ainsi aider à la scolarité des jeunes cap-verdiens. »

Collecte Ulule

Sollicité par le champion au grand cœur, L'Est Républicain a accepté de s'associer à cette traversée qu'il prévoit de réaliser « le 31 octobre au départ de Tarrafal ». Nous vous en ferons vivre et revivre les moments forts. En attendant, le trentenaire volant du Team Salomon France & International a besoin de vous : « J'ai ou-

vert un appel à financement sur le site de crowdfunding Ulule... Pour collecter 500 € d'ici le 30 septembre. Somme qui servira à acheter des fournitures scolaires en France pour une question de logistique et de les faire parvenir sur l'île de Santo-Antao... » Un appel aux mécènes est également lancé.

Pourtant habitué à courir le globe, Cap Vert et ses sites remarquables se sont révélés à lui après une rencontre avec un de ses patients d'alors : « Sa mère et son beau-père sont tombés amoureux de Cap Vert. Ils y tiennent un hôtel resto. Ils avaient le projet de développer des séjours sportifs, j'y suis allé l'an passé en repérage et on en a mis en place des stages trail dans cette vallée. J'ai alors découvert la pauvreté locale, les enfants qui marchent pieds nus plus d'une heure pour aller à l'école, ça m'a touché. Et tout s'est mis en place comme ça ! »

Damien ROSET

Cagnotte Ulule sur <https://fr.ulule.com> : « Cap Vert : Trail Running & amp ; Scolarité ! » Vontact via le Facebook de Thibaut Baronian.